



Nombre del Alumno: Daily Pérez López

Nombre del tema: Realizar un cuadro sinóptico

Parcial: Primer

Nombre de la Materia: Problemas socioeconómicos

Nombre del profesor: Asli Belén Calderón

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 3er

“MILITARISMO Y SINDICALISMO”

EL INTERVENCIONISMO ACTUAL DE ESTADOS

preservar sus intereses políticos en el continente, a la vez que determina la política interna de todos los países.

Estas bases se compaginan con todo un entramado de organizaciones y planes dirigidos al control y vigilancia de todo el continente latinoamericano.

EL GASTO MILITAR EN AMÉRICA LATINA

Los gastos militares del conjunto de países de América del Sur durante el periodo 2000-2009 aumentaron un 48%, hasta llegar en el año 2009 a 52.951 millones de dólares.

El gasto militar impulsa todo el ciclo económico militar, es decir, el mantenimiento de las fuerzas armadas y la compra de armamentos.

EL SINDICALISMO

Esos contactos fueron pacíficos o tormentosos, según las vicisitudes de cada período histórico y de cada país, pero, en cualquier caso, estuvieron matizados por la incertidumbre de su desenlace final, que fue la institucionalización, en aquellos países donde la democracia pudo consolidarse o donde la posibilidad de su vigencia se mantuvo latente, entre la intermitencia de golpes militares.

Un mesianismo racionalista y orgullosamente secular (el ateísmo militante se fundía con la seguridad de que la ciencia develaría la totalidad de los misterios de la existencia)

LA BUROCRATIZACIÓN SINDICAL

La trama sindical en su totalidad, sino respecto de las empresas, los partidos políticos, la Iglesia y especialmente el estado.

las reivindicaciones inmediatas y coyunturales, que eran las de satisfacer a las masas y dar predicamento a sus líderes, no lograban enlazarse con las metas supra generacionales fijadas por el mesianismo racionalista de los intelectuales, aquel que sustentaba la mayoría de la dirigencia gremial.